

 Fecha:
 16-01-2022
 Pág. :
 2
 Tiraje:
 2.400

 Medio:
 Crónica de Chillán
 Cm2:
 602,5
 Lectoría:
 7.200

 Supl. :
 Crónica de Chillán
 VPE:
 \$500.044
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Más de 5 mil personas evacuaron de forma preventiva en Cobquecura



CARABINEROS MANTUVO MONITOREO CONSTANTE DEL SECTOR COSTERO DE ÑUBLE, EFECTUANDO PATRULLAJES CORRESPONDIENTES PARA DIFUNDIR LA ALERTA DE PRECAUCIÓN DE LA ONEMI.

Más de 5 mil personas evacuaron de forma preventiva en Cobquecura

EMERGENCIA. Erupción en Tonga, en la zona del Pacífico Sur, llevó a adoptar la

medida luego de que la Onemi decretarse una Alerta de Tsunami para seis

regiones y el Estado de Precaución para el resto del país, incluyendo en este

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

partir de las 14:45 horas de ayer, la Oficina Nacional de Emergencia, Onemi, y el SHOA activaron la mensajería SAE (Sistema de Alerta de Emergencia) con distintos avisos preventivos para los celulares de la población, ubicada en varias zonas costeras del país, debido a la erupción de un volcán submarino en la isla de Tonga, en el Pacífico Sur, que provocó un tsunami (ver pág. 10)

De esta manera, la Onemi estableció un "Estado de Precaución", que abarcó la zona insular chilena y el borde costero desde las regiones de Arica y Parinacota a Los Lagos, incluyendo Ñuble.

Este tipo de medida preventiva correspondió a una alerta de "tsunami menor" que llama a abandonar la zona de playa, hasta una distancia de 80 metros lineales, y "salir del

agua y de la arena", según se-

ñaló el almirante Claudio Al-

dea, subdirector de operacio-

último caso al borde costero de Ñuble.

nes de la Onemi.
Sin embargo, el "Estado de Precaución" cambió horas más tarde a "Alerta de Tsunami" para seis regiones del país: Arica y Parinacota, Tarapacá, Atacama, Coquimbo, Los Ríos y Los Lagos, manteniéndose el resto, al cierre de esta edición, en estado precautorio, interrumpiendo las vacaciones de miles de chilenos que aprovechaban el verano junto al mar.

EN COBQUECURA

En Ñuble, las autoridades se

coordinaron para iniciar la evacuación particularmente en Cobquecura, llegando a más de cinco mil personas evacuadas de las playas en la comuna costera.

"Hemos estado atentos a la situación que está ocurriendo debido a la alerta que el SHOA junto a la Onemi han declarado, particularmente en tres comunas de nuestra región, Cobquecura, Trehuaco y Coelemu", sostuvo el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, , llamando a la tranquilidad a la comunidad y a seguir las instrucciones de Onemi.

"En el caso de Cobquecura

nos hemos contactado con el alcalde, ya el borde costero está totalmente evacuado en un trabajo junto a equipos municipales, bomberos y carabineros. Si bien tuvimos algunos problemas de tráfico en algunos puntos de la comuna, se pudo resolver satisfactoriamente y ese sector está completamente evacuado", añadió la autoridad regional, quien posteriormente realizó un sobrevuelo para verificar la situación en la costa ñublensina.

En Cobquecura, en tanto, el alcalde Julio Fuentes señaló que una vez que surgió la alerta de la Onemi, "el municipio inmediatamente pasó a la coordinación de todas las acciones que llevaron a evacuar todo el borde costero de la comuna, en un trabajo mancomunado con Carabineros, Bomberos y la Armada".

Asimismo, el jefe comunal sostuvo que se tomó la determinación de suspender las actividades programadas en torno a la playa con motivo de la evacuación del sector.

"Felicito a nuestra gente y a todos los organismos que cooperaron en esta evacuación preventiva del sector playa, que lo hicieron de forma muy expedita, muy rápida, en menos de 30 minutos ya la playa de Cobquecura estaba completamente evacuada, con algunos puntos complicados que sin embargo logramos sacar adelante", agregó.

Por su parte, Carabineros mantuvo monitoreo constante del sector costero de Ñuble, efectuando patrullajes correspondientes para difundir la alerta de precaución de la Onemi y la solicitud de abandona de manera preventiva el área de la playa.

Y es que pese a la solicitud de evacuar, durante la tarde hubo personas que, desafian do el peligro, se acercaron a la playa en el sector de La Lobería, por lo que también Bomberos y equipos de seguridad del municipio cobquecurano reiteraron la petición de evacuar el borde costero.

"El llamado es a que la comunidad siga atenta y no menosprecie esta prevención", recalcó el alcalde de Cobquecura, Julio Fuentes. "

